

Congreso abordará el futuro de la educación loína a 30 años

CONACEP. A contar de hoy se analizará y se proyectará la actividad educativa en Calama y sus desafíos. Participarán exministros y el actual titular de Educación.

Pablo Orellana G.

pablo.orellana@mercuriocalama.cl

A contar de hoy, en el camping de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (Comdes), se iniciará el Congreso de la Educación Macro Zona Norte, el cual es organizado por la Corporación Nacional de Colegios Particulares (Conacep), y además por la Agrupación de Entidades Educativas del Norte (Ageen), y el cual será la instancia de conversación en el marco de la proyección que esperan para el sector de cara a los próximos 30 años.

Hernán Herrera, presidente nacional de Conacep, explicó acerca de este congreso que “la educación es un proceso continuo y quisimos partir ahora en enero para conversar acerca de la educación que se nos viene en los próximo treinta a cuarenta años. Y en este caso particular está la educación mirada desde el punto de vista general, todos los desafíos que se nos vienen por delante; pero de forma muy particular, y que tiene mucho que ver con esta región y por ende Calama, es la educación técnico profesional y la relación que se establece con el mundo de la producción de la gran minería, de proyectos de energías renovables, y el mundo de los servicios. Por lo tanto creemos es muy importante seguir conversando permanentemente sobre educación”.

En tanto Rodrigo Vega, presidente de Entidades Educativas del Norte Grande (Ageen), explicó acerca de este congreso que “estamos contentos de poder organizar esta actividad en Calama, de forma presencial, como un puntapié a la normalidad. Es



EL MERCURIO DE CALAMA

AYER Y EN CONFERENCIA DE PRENSA PARTICIPARON LOS ORGANIZADORES DE ESTE CONGRESO DE EDUCACIÓN.



ARCHIVO

EL MINISTRO DE EDUCACIÓN CERRARÁ ESTA ACTIVIDAD EL DÍA VIERNES.

un reconocimiento a nuestro reconocimiento a nuestros lazos con Conacep, una entidad robusta y que a través de los años ha confiado en nosotros para poder empezar a construir. Política y socialmente es una fecha muy importante para nosotros porque nos pone en el término de un año académico complejo, que se arrastra desde el estallido social y pasando por la

pandemia, y en pos de reconstruir esta brecha educativa que se está dando desde lo remoto y la duplicidad de lo híbrido y llegar nuevamente a lo presencial. Para nosotros también es importante que se entienda que esta jornada está diseñada no sólo para sostenedores sino también para la comunidad educativa: directores, profesores, asistentes

de la educación y apoderados”.

EXPOSITORES

Desde hoy y hasta el viernes serán diversas las miradas convocadas a participar de ese congreso. Una de las intervinientes será la exministra de Educación Mariana Aylwin, quien se desempeña como directora ejecutiva de la fundación Aprender, y quien compartirá su módulo ‘La propuesta programática en educación de las nuevas autoridades. Además participará el exrector de la Universidad de Chile, Luis Rivero, y actual decano de la facultad de Economía de la Universidad Central, quien abordará ‘El futuro de la educación privada en Chile’; y cerrará esta actividad de tres días el ministro de Educación, Raúl Figueroa, quien dará término al ciclo de conversaciones y que tendrá a once profesionales que analizarán el futuro de la educación en Calama. ☞